

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	14.05.2012

Roteinfärbung der Fahrradschutzstreifen Venloer Straße hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 26.03.2012, TOP 7.1

"Bereits im März letzten Jahres hat die Bezirksvertretung Ehrenfeld beschlossen, dass auf der neu gestalteten Venloer Straße die Fahrradschutzstreifen rot markiert und mit Fahrradpiktogrammen gekennzeichnet werden. Dies ist bisher nicht erfolgt."

Frage 1:

Wann ist mit der Umsetzung dieses Beschlusses zu rechnen?

Antwort der Verwaltung:

Die Rotwegbeschilderung auf dem Radweg wurde mittlerweile hergestellt.

Frage 2:

Warum ist der Beschluss bisher nicht umgesetzt worden?

Antwort der Verwaltung:

Die Wetterbedingungen müssen für Markierungen grundsätzlich passen. Unter 5 Grad Celsius und bei regnerischer Witterung kann nicht markiert werden.

Frage 3:

Ist – wie in der FVB mit dem Fahrradbeauftragten besprochen – geprüft worden, ob für das Vorhaben zwingend eine öffentliche Ausschreibung nötig ist?

Antwort der Verwaltung:

Es hat hierzu eine öffentliche Ausschreibung gegeben, da die Vergaberichtlinien der Stadt Köln dies so vorsehen.

Frage 4:

Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Antwort der Verwaltung:

Die Firma RoMark ist als Sieger aus dem Wettbewerb hervorgegangen.